はどうか。 の指導者をつくっていって ンティアを育成し、サロン

健康福祉部長 に協力をしていただけるよ るだけ地域でサロンづくり ーと連携をしていきたいと 地域包括支援センタ 社会福祉協議会をは 今後、 でき

固定資産税



担税力をどのように認識. ているか。 土地と家屋の所有者の

問題であると思います。 ば、 なっていて相当巨額の税を と並んで市税の大きな柱に 税を担う力は全般とし 経済の状況は大変厳し 般的な状況からいけ 市の根幹にかかわる 固定資産税は住民税

貧乏に陥っている。 有する納税者は、土地持ち 利用できない土地を所 どのよ

て低下しているものと思い

環境区内の一般の町内会に

市長 いと思います。 納税していただく以外は無 ていますが、定めに従って な状況であることは認識し か取引事例から見ると大変 性に着目して課税されてお うに対応しているか伺う。 地価の大幅な下落だと 仕組み上、収益可能

態だ。管理されていない杉

は放置され、

昼なお暗い状

とんど崩壊しており、

評価額を下げては?

い高い紙になるが趣旨を理

にして紙にする。

10%ぐら

の町内会は間伐材をチップ 山は花粉を撒き散らす。

価額を下方修正する考えが 新年度予算編成に当たり評 あるか伺う。 る大幅な地価下落に対し、 最近の不動産不況によ

え置き年度になっています かからない状 況を踏まえ 合に修正できる特別措置に えを行っており、 の下方修正を考えます。 土地の固定資産税評価 地価の変動が大きい場 3年に1度の評価替 地価下落に歯止めが 本年は据

> うか。 市長 間伐を促進し、災害や地球 市も参画し、 いる。このシステムに岩沼 解してくれる企業に購入し 温暖化防止に役立ててはど てもらい間伐費用に当てて 森林は災害を防 杉山や里山の

> > 問

防止に役立っていることを 考えたいと思います。 内でどこも加入していませ 理解していますが、宮城県 研究した上で、 水を浄化し地球温暖化 対応を 11

日本の先頭を走れ Ţ

品のエコポイントと同じ考 本の先頭を走っていただき え方でコストを下げたらど 力 を持ち、国に働き掛け、 滅税や補助金、 この組織を使い、 「参画」し、発言力 家電製 エコ

渡辺

真多

たい

実施から間伐材の利用まで

をつなぐ新しい間伐促進を ている。日本の林業はほ

問

の町内会は、

間伐の

す。 ば、市 決めたいと思います。 、の状況を踏まえ、対応を 長 まずは、このNPO法 取り組みたいと思いま 効果があるとすれ

安島学習館改築計画



出され議会で採択してから 後、市の対応を伺う。 2年が経過している。 改築請願が地元から提

ている状況です。 について市長部局と検討し うな利活用を望んでいる 多くの皆さんにご心配を頂 会の現地視察を行うなど、 願が提出され採択を頂きま いています。地元はどのよ 議会では教育民生常任委員 したが、その後教育委員会・ また財源の見通しなど 平成19年11月に請

教育長 寺島地区の役員と

のような動きがあるのか伺

現在地元との関係でど

の利活用について地域から よう懇談しています。 統一した見解を見いだせる 話し合う機会を得て、 施設

計画に盛り込んでは

えるがどうか。 るには総合計画の実施計画 に盛り込むことが必要と考 学習館改築を具体化・

市長 てくるかと考えます。 上で実施計画が必要になっ う段階まで進めたい。 市としてこんなものにとい の皆さんのご意見を伺い、 いと考えます。 をしていかなければならな ます。その方向で鋭意努力 きというご意見を頂いてい 公共施設として、 議会としては、 まずは地域 対応すべ その ぜひ



寺島学習館